

スリナム内政、経済、外交月間報告（2023年3月）

3月のスリナム内政、経済、外交月間報告は以下の通り。

1. 概況

- 幅広い自由と発展党（ABOP）と最高の結託党（PL）合同の会合において、両党は協力関係の継続を発表。
- トジョンアヒン国土計画・環境大臣は、大臣としての最後の任務を完了した。今後、アンドリュー現労働・雇用・青年問題担当大臣に正式に指導権を譲り、同大臣が臨時の大臣として活動することとなる。
- インフレが悪化するスリナムでは同時に現地通貨SRDの価値も下がり続けており、スリナム中央銀行（CBvS）が提示する為替レートは、17日には米ドルに対しSRD35に達した。
- SRDは下落の一途をたどっており、統計総局（ABS）によると、2月の消費者物価は3.3%上昇した。

2. 内政

（1）新型コロナウイルス

- 報道なし。

（2）その他の内政

- （4日報道）国債法の改正案は、賛成26票、反対12票で可決された。
- （9日報道）幅広い自由と発展党（ABOP）と最高の結託党（PL）合同の会合において、両党は協力関係の継続を発表。PL党のソモハルジョ党首は次期選挙で26席以上の獲得を目指している旨を表明し、貧困層の人々のために立ち上がることを約束した。
- （11日報道）24名の中国人企業家に向け、特別警察官（BAVP）になるための訓練が開始された。中国人企業家が本訓練の対象になるのは初。
- （16日報道）マラリア・プログラム・スリナムのコーディネーターであるヒワット医師は、マラリア感染者がスリナムで増加していることを明らかにし、マラリアの発生が報告されているロライマ地域（ブラジル）から国境を越えてきた探鉱者たちによる感染拡大の可能性を懸念した。
- （16日報道）トジョンアヒン国土計画・環境大臣は、大臣としての最後の任務を完了した。今後、アンドリュー現労働・雇用・青年問題担当大臣に正式に指導権を譲り、同大臣が臨時の大臣として活動することとなる。
- （21日報道）国民民主党（NDP）と政治における同胞と団結の党

(Brotherhood and Unity in Politics、B E P) の議員は、選挙制度の変更に
関する緊急の公開会合の開催を望んでいる。市民が25年5月に投票に行くこ
とができるようにしなければならない。

●(25日報道) 2018年の解雇法について評価を行うべく、23日、アンド
リュウ労働大臣により、6か月の期限付きで「2018年解雇法の評価委員会」
が設置された。

3. 経済

●(2日報道) インドは公共事業省に、スリナムにおける気象事業と水管理事業
に向けて25万米ドルを寄付した。

●(8日報道) 中国大連国際経済技術協力グループ(C D I G) の趙喜進(Zhao
Xijin)理事長が代表団とともに、サントキ大統領及びヌーモハメド公共事業省
大臣を表敬訪問した。

●(9日報道) 7日~9日、ガイアナの旅行会社6社が世界最大級の国際観光フ
ェアITBベルリンに参加した。

●(10日報道) フォーチャー米国大使とサントキ大統領は、相互協力の深化を
望んでいる旨を表明し、米国大使は、米国はスリナムへの投資や貿易に関心があ
ると述べた。

●(13日報道) インドは、スリナムで実施される5つのコミュニティプロジェ
クトの実施と全額融資を承認した。

●(18日報道) インフレが悪化するスリナムでは同時にスリナムドル(SRD)
の価値も下落しており、スリナム中央銀行が提示する為替レートは、17日には
1米ドル35SRDに達した。

●(24日報道) SRDは下落の一途をたどっており、統計総局によると、2月
の消費者物価は3.3%上昇した。

4. 外交

●(7日報道) サントキ大統領は、5日、ハイチに関するカリコム首脳特別会合
にビデオ会議で参加した。

●(11日報道) スリナム国軍は、7日から21日まで仏領ギアナで行われた国
際軍事演習「Fer De Lance」に参加した。

●(13日報道) サントキ大統領は、アメリカとのビジネス関係の重要性を強調
し、友好関係促進に尽力する旨を表明した。

●(17日報道) 15日に第34回カリコム中間首脳会議がオンラインで開催さ
れ、元カリコム議長であるサントキ大統領が、現議長に代わって会議を主導した。

●(22日報道) 21日、ラムディン外務・国際ビジネス・国際協力大臣(B I

B I S) は、ド・マン奴隷史特使を迎え、同省で顔合わせを行った。特使の訪問は、22年12月にオランダのルッテ首相が奴隷として扱われた人々のすべての子孫に対して行った謝罪の言葉を受けたものである。

●(26日発表) サントキ大統領は、複数のハイチ人の教会のコミュニティに支援を行った。

●(27日報道) サントキ大統領は、28日、スリナム兵とオランダ兵の合同ジャングル訓練を儀式的に開始する。